Lucas Deimel ist Kreisjugendkönig



Der Oelder Lucas Deimel (re.) löste Liam Peters (li.) als Kreisjugendkönig der Sportschützen ab.

Am ersten Februarwochenende ermittelten die Sportjugendschützen des Schützenkreises Beckum ihren König, den besten Nachwuchsschützen. Am heimatlichen SGA-Schießstand setzte sich der Oelder Lucas Deimel durch und wurde Kreisjugendkönig des Jahres 2012.

Im Rahmen des diesjährigen Kreisjugendtages wurde der spannende Wettkampf auf dem Schießstand in Ahmenhorst ausgetragen. Je 10 Mal durfte jeder Schütze aus 10 Metern Entfernung auf die 45 mm kleine Zielscheibe mit dem Luftgewehr zielen. Der innerste Kreis mit der höchsten Wertung umfasst sogar

nur 5 mm. Diesen winzigen Kreis galt es mittig zu treffen. Nur der beste Schuss jedes Teilnehmers wurde gewertet. Elektronisch wurde – auf Millimeterbruchteile genau – der Sieger ermittelt. Zur Freude aller SGA-Schützen gewann Lucas Deimel mit einem Teiler von 74 vor Jens Funke und Felix Pöppelbaum aus Wadersloh.

"Wenn der Schütze den Lauf nur um einen Hundertstelmillimeter bewegt, dann wird aus einer Zehn sofort eine Neun", unterstrich Arnold Kottenstedde, 2. Vorsitzender des Schützenkreises Beckum, die guten Leistungen des Sportschützennachwuchses.



Die besten Jugendschützen ermittelten Anfang Februar am Oelder SGA-Schießstand den Kreisjugendkönig.